

Con inteligencia artificial hacen más sostenibles los cultivos de palma en Norte de Santander

ECONOMÍA



Escuchar este artículo

La industria del carbón y el coque también quiere contar con estrategias sostenibles en base a inteligencia artificial y analítica.

El cultivo de palma en Norte de Santander ha sido estigmatizado en el mercado por supuestamente propiciar en alto grado la deforestación, cuando no lo es. Incluso, se referencia en casos lamentables en Indonesia y Tailandia.

Esta fue una de las consideraciones que dejó el gerente de Productos de Medio Ambiente de la empresa Inteia, Sebastián Meza, quien participó en el primer día del evento académico Cúcuta Digital Border con su conferencia 'Analítica para la descarbonización de los territorios'.

Lea además: [Tasa de desempleo en Norte de Santander vuelve al índice del 2016](#)

"Lo que hacemos nosotros - con la analítica y la inteligencia artificial- en todo el país es, con cultivos que tengan estrategias sostenibles, apalancar la generación de estrategias como créditos de carbono, que permitan generar ingresos en las etapas no productivas del cultivo; así le generamos valor a los productos y también apoyamos las metas de descarbonización", expresó.

El modelo de sostenibilidad que se está aplicando en la región noroccidental de Colombia es el resultado de una

Lo más visto



Tres contratos llevaron a la extinción de dominio a dos exalcaldes de Cúcuta



Extinción de dominio a pareja de Ramiro Suárez y a dos exalcaldes de Cúcuta

Ya hay fecha para el vuelo inaugural en aeropuerto de San Antonio



Cae influencer que lavaba plata de narcos para cirugías estéticas en Antioquia



Porristas del Cúcuta Deportivo, 15 jóvenes multifacéticas

Las mejores Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO METRO



El experto en sostenibilidad explico que tienen en la region proyectos de palma, en donde han avanzado desde el punto de vista de la agricultura como de la extracción del aceite. Subrayó que con algunas extractoras **están mejorando los procesos internos de transporte** con energía de biomasa o solar.

“Hemos hablado también con el Ministerio de Medio Ambiente para ver **cómo apoyar a la Gobernación con plataformas** que permitan el monitoreo de las metas de sostenibilidad”.

Meza agregó que brindan optimización con tecnología de transportes, procesos industriales y de energías renovables, que, a veces dentro del Gobierno, no tienen tanto apalancamiento.

Le puede interesar: [Grupos armados ponen 'en jaque' al sector carbón en Norte de Santander](#)

Destacó que, aunque estas estrategias de descarbonización son complejas de implementar, desde Inteia llegan a los productores con la solución lista y así **no “ponen ni un peso”**. “Tratamos de que la empresa no tenga que desarrollar mucha arquitectura tecnológica ni tampoco mucha inversión”.

Sebastián Meza sostuvo que los empresarios pueden lograr beneficios económicos con la descarbonización, porque, pese a que optimizan los procesos no genere más flujo en la caja, **conlleva a mejores márgenes, como en el ebitda**, al final de año.

La industria del carbón y el coque, otra de la principales actividades del departamento, también quiere contar con estrategias, pues Inteia ha conversado con el Grupo Coquecol, el cual les reconoció que su **mayor emisor es el transporte**, por lo que desean medir sus emisiones para trazar un plan al respecto, con el fin de no tener que compensar tanto.

“Muchas veces ese coque, cuando lo vamos a vender al mercado europeo, por ejemplo Alemania, debe ir descarbonizado. Ahí surge las interrogantes: **¿qué es mejor? ¿Comprar un montón de créditos de carbono, que me valen un montón de plata, o implementar una estrategia de mitigación con tecnología?** Entonces, así lo vendo también al mismo precio, pero ganamos”.

Lea también: [En Cúcuta, 240.000 trabajadores viven de la informalidad](#)

Créditos de carbono

Es una estrategia que permite a **empresas con grandes emisiones de CO2**, como Ecopetrol, vender sus productos descarbonizados. Por ejemplo, el petróleo que vende la compañía tiene un millón de toneladas de CO2, por lo que debe comprar un millón de créditos de carbono.

“Entonces, si multiplicamos un millón por cada crédito, que vale 7 dólares, nos vale 7 millones de dólares. Es un montón de plata. Entonces un crédito de carbono funciona como esa estrategia de personas que tienen cultivos o proyectos que **generan esos créditos y los venden**, con ese servicio ecosistémico apalancan su actividad productiva”, detalló Sebastián Meza.

Continúa la feria



El presidente del Clúster NorTIC de la Cámara de Comercio de Cúcuta, William Trillos, recordó que Cúcuta Digital Border es el evento tecnológico más importante en el oriente colombiano, el cual busca ser un espacio académico para entender **cómo la inteligencia artificial impacta los diferentes sectores productivos**: agrotech (agro), healthtech (salud), traveltech (turismo y viajes), edutech (educación), energytech (energía) y proptech (inmobiliario y constructor).

“Queremos que los empresarios tengamos en cuenta cómo me va a afectar a mí y a mi negocio no aplicar la tecnología, **porque si me quedo rezagado entonces afecta mi competitividad**”, resaltó el líder gremial.

La feria termina hoy en el Hotel Holiday Inn con una agenda bien copada y un espacio de networking, donde los diferentes emprendedores **e instituciones exponen sus servicios**.



Ver más contenidos





Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.
[Suscribirme.](#)

Escrito por:

Leonardo Favio Oliveros

Jueves, 14 de Septiembre de 2023

Te puede interesar



Ya hay fecha para el vuelo inaugural en aeropuerto de San Antonio



ECONOMÍA

Estos son los precios del pollo asado en Cúcuta



JUDICIAL

Tres contratos llevaron a la extinción de dominio a dos exalcaldes de Cúcuta

Contenido para ti

Estimado lector: De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



JUDICIAL

Tuvo discusiones antes de que lo mataran en El Contento



JUDICIAL

El rastro que dejó el asesino de una mujer en Nueva Esperanza



JUDICIAL

Panfletos intimidan en Atalaya y Villa del Rosario



CÚCUTA

Los 'inquilinos' de la UCI del hospital Erasmo Meoz



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscríbeme

Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



CÚCUTA

¿Quiénes están detrás de las amenazas a los líderes comunales?

1



Indígenas se despiden de su isla en el Caribe antes de que la trague el mar

2



Tres contratos llevaron a la extinción de dominio a dos exalcaldes de Cúcuta

3



En la cárcel de Cúcuta están que se matan por el control de un patio

4



Porristas del Cúcuta Deportivo, 15 jóvenes multifacéticas



La ZIF: una solución para la frontera colombo-venezolana



Crisis eléctrica en Ureña, un duro golpe para las fábricas



Ya hay fecha para el vuelo inaugural en aeropuerto de San Antonio



Temas del Día



La ZIF: una solución para la frontera colombo-venezolana



Tres historias de empleabilidad colombo-venezolana en la frontera



El Catatumbo, sede del teatro comunitario para perpetuar la memoria



Cucutaño fue asesinado en medio de un atraco en Chile



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

- Comunidad
- Ocaña
- Pamplona
- Catatumbo

Frontera

- Táchira

Economía

- Empresa
- Finanzas personales
- Vivienda

Cúcuta

- Históricos

Deportes

- Ciclismo
- Tenis
- Cúcuta Deportivo
- Fútbol
- Baloncesto
- Copa América
- Eurocopa
- Juegos Olímpicos

Vida

- Salud
- Familia
- Zona Verde
- Mascotas

Newsletter

- En Contexto
- Política al punto
- Empresas
- Sabores de mi tierra

Opinión

- Editorial
- Columnistas
- Caricaturas

Premium

- Cursos Virtuales

Tecnología

- Aplicaciones
- Innovaciones
- Móviles

Judicial

- Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

- Suscripciones
- La Opitienda
- Clasificados
- Chica Q'hubo
- La Ó
- Especiales
- Sabores de mi tierra
- La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

- Email
- WhatsApp
- Contact

Otros

- Promociones

Términos y condiciones

- Política de datos
- Política de privacidad
- Política de cookies
- Derechos de autor
- Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

- Miembros de Anni
- Miembros de Colprensa
- Miembros de Showcase
- Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

